



Communiqué officiel : Tom POMPON signe son premier contrat professionnel jusqu'en 2028.

Tom POMPON sera Violet pour les 2 prochaines saisons.

Le Sélestat Alsace Handball est très heureux d'annoncer la signature du premier contrat professionnel de son jeune ailier, Tom POMPON, pour les deux prochaines saisons. Il portera ainsi les couleurs violettes jusqu'en 2028.

Originaire de Champagne-Ardenne, Tom POMPON a rejoint le centre de formation du club en 2023, à l'âge de 17 ans. D'abord intégré à l'équipe réserve, il a rapidement franchi les étapes en effectuant ses premiers pas avec l'équipe professionnelle dès la saison 2023-2024.

Depuis deux saisons, Tom ne cesse de progresser et de gagner en maturité, voyant son rôle s'affirmer au sein du groupe professionnel. La saison 2024-2025 lui a permis de s'aguerrir et de démontrer que, malgré son jeune âge, il faudra compter sur lui dans les années à venir.

Le Sélestat Alsace Handball se réjouit de poursuivre cette belle aventure avec Tom et de l'accompagner dans cette nouvelle étape de sa carrière.

« C'est avec un immense plaisir que je vous annonce la signature de mon premier contrat professionnel pour les deux prochaines saisons. C'est l'aboutissement de nombreuses années de travail et de sacrifices. Je suis particulièrement fier de franchir cette étape au sein de mon club formateur. Merci à tous pour votre soutien chaque vendredi au CSI. »

Tom POMPON